

Artikel vom 09.03.2018

Vom General zum Minister

Andreas Scheuer MdB in Ortenburg



Anlässlich eines offiziellen Besuches unseres MdB Andreas Scheuer organisierte der CSU Ortsverband Ortenburg einen kleinen Empfang für unseren designierten Verkehrsminister. Mit einer Glückwunschkarte und einer kleiner Stärkung wurden ihm die besten Wünsche des Ortsverbandes übermittelt. Mit dieser Geste möchten die Ortenburger sein Engagement in den letzten Monaten bzw. Jahren loben, aber auch einmal Danke sagen, was er bisher für unsere Region geleistet hat. Nach einer geselligen Stunde und dem Austausch über die aktuelle politische Lage verabschiedete man sich und sagte sich gegenseitig auch die Unterstützung in der Zukunft zu.